

Premio internacional Francisco Coello para trabajos de fin de grado o de máster

Date : 19/10/2015

Si presentaste tu trabajo de fin de carrera, fin de grado o fin de máster en el ámbito de la cartografía y la geomática con posterioridad al 2012, no tienes excusa para presentarte a la convocatoria del [Premio Internacional Francisco Coello](#) que convoca la [Universidad de Jaén](#) y que este año alcanza la décimo sexta edición.

El premio está dotado con 1.500 euros tanto en la modalidad de trabajos que hayan servido para la obtención del título de grado, ingeniero técnico o equivalente como en la modalidad de proyectos que hayan servido para la obtención del título de máster o grado superior.

Al premio pueden presentarse estudiantes de Escuelas Técnicas o Facultades y está abierto a toda la comunidad universitaria.

Anímate a presentarte porque el plazo de presentación de los trabajos finaliza a las 14:00 horas del día **13 de noviembre** y el fallo del jurado se dará a conocer el **19 de noviembre**.

Descárgate las bases de la convocatoria [aquí](#).

¿Te parece interesante? ¡Compartelo!

11

Comparte

[Facebook](#)[Twitter](#)